

¡Ojo!

El tráfico y la tenencia ilegal de fauna silvestre atentan contra la biodiversidad

¡Estas acciones son delitos ambientales!



Denuncie a las autoridades estos actos que ponen en riesgo nuestro patrimonio natural. Cel.: 320 930 36 57

#TuCasaNoEsSuCasa



tsmnoticias.com

EL PODER DE LA INFORMACIÓN, ESTÁ EN SUS MANOS



Inicio Actualidad Política Entrevistas Opinión Mundo Aló



TIENDA VIRTUAL NEIVA



Tú lo quieres, tú lo tienes...

OPIFY STORE

322 7683920



Síguenos...



Tú lo quieres, tú lo tienes...

322 7683920



Síguenos...

ACTUALIDAD

El Grupo Ecopetrol avanza con su plan de inversiones en proyectos sociales ambientales

por TSM Noticias · 17 mayo, 2023 · 152 views · 1 min read



ÚLTIMAS NOTICIAS



¿Qué les aporta a los hijos que su madre sea trabajadora?

Aunque no esté basado en ninguna evidencia científica, pareciera que



Familias campesinas de la cuenca del río Las Ceibas de Neiva, serán reubicadas

La Alcaldía de Neiva, en articulación con diferentes entidades territoriales,



A toda marcha avanza la culminación de la pavimentación de la Calle 51 en Neiva

pesos, luego de realizarse más adiciones presupuestales al proyecto, está



Nombrada nueva junta directiva del Consejo Gremial del Huila

Este miércoles, con la mayoría de los votos de los



¿Qué buscan los viajeros extranjeros al elegir actividades y tours en Colombia?

Civitatis reporta que se duplicaron las reservas de actividades y

Facebook

Twitter



#C

ápsulas **Ecopetrol**

El Grupo **Ecopetrol** avanza con su plan de inversiones en proyectos sociales ambientales, que buscan mejorar la calidad de vida de las comunidades en distintas regiones del país.



El Grupo Ecopetrol avanza con su plan de inversiones en proy...



COVID19 EN COLOMBIA

6.37M

+0 today confirmed

142.74K

+0 today death

Country	Cases	Deaths
USA	106.9M	1.2M
India	45M	531.8K



Mirar en YouTube

Facebook

Twitter



PRINCIPALES

YOU MIGHT BE INTERESTED IN



17 mayo, 2023

¿Qué les aporta a los hijos que su madre sea trabajadora?



17 mayo, 2023

Familias campesinas de la cuenca del río Las Ceibas de Neiva, serán reubicadas



17 mayo, 2023

A toda marcha avanza la culminación de la pavimentación de la Calle 51 en Neiva



TSM Noticias



SHOW COMMENTS

France	40.1M	167.1K
Germany	38.4M	173.9K
Brazil	37.6M	702.4K
Japan	33.8M	74.7K
S. Korea	31.5M	34.7K

Source: Johns Hopkins University, New York Times, Worldometers

ADVERTISEMENT

MUNDO

Ojo con esos dolores de cabeza

por TSM Noticias · 17 mayo, 2023 · 226 views · 4 mins read ·



ÚLTIMAS NOTICIAS



¿Qué les aporta a los hijos que su madre sea trabajadora?

Aunque no esté basado en ninguna evidencia científica, pareciera que



Familias campesinas de la cuenca del río Las Ceibas de Neiva, serán reubicadas



Tired and exhausted young female entrepreneur drinking coffee and rubbing eyes while feeling stressed and worried in coworking space

Facebook

Twitter

LinkedIn

De acuerdo con el Dr. Andrés Fernando Cerón, neurólogo de los Centros Médicos Colmédica, más de 18.7 millones de personas tienen dolores de cabeza de manera frecuente y más de 4.9 millones de colombianos sufren de migraña.

El Dr. Andrés Fernando Cerón, neurólogo de los Centros Médicos Colmédica, nos explica cuáles son las principales causas de consulta en neurología:

1. *La consulta primordial es por cefaleas, de las cuales hay 300 tipos, pero la más consultada es el tipo migraña, pues genera mayor discapacidad.*

La cefalea es mal manejada en muchos lugares del mundo, con diagnósticos errados, tratamientos inadecuados o exceso de uso de analgésicos, que comprometen todavía más la calidad de vida de los pacientes. Existen 2 tipos de cefalea, las más comunes son las primarias como la migraña, la cefalea tensional, entre otras y las secundarias, que tienen una causa de base como son los tumores o malformaciones vasculares.

2. *Las demencias como el Alzheimer, demencia frontotemporal, enfermedad de Pick, demencias por cuerpos de Lewy, enfermedad de Huntington o la enfermedad de Parkinson. La demencia se clasifica como leve, moderada o grave, así como en etapa temprana, etapa media y etapa tardía.*
3. *La epilepsia y otros trastornos del movimiento del cuerpo como el Parkinson.*
4. *Vértigo periférico, si bien son de competencia de la otorrinolaringología son bastante consultados.*

Además, nos expresa el Dr. Andrés Fernando Cerón, neurólogo de los Centros Médicos Colmédica, los signos que se deben tener en cuenta para asistir a consulta con el neurólogo:

1. *Cefaleas que no respondan adecuadamente a los medicamentos de primera línea, como los analgésicos.*
2. *La alta frecuencia de las cefaleas, es decir 4 o más por mes.*
3. *Presentar alteraciones incapacitantes como lo son la pérdida del habla, de la fuerza y de la sensibilidad.*



Actualidad

La Alcaldía de Neiva, en articulación con diferentes entidades territoriales,



A toda marcha avanza la culminación de la pavimentación de la Calle 51 en Neiva

pesos, luego de realizarse más adiciones presupuestales al proyecto, está



Nombrada nueva junta directiva del Consejo Gremial del Hulla

Este miércoles, con la mayoría de los votos de los



¿Qué buscan los viajeros extranjeros al elegir actividades y tours en Colombia?

Civitatix reporta que se duplicaron las reservas de actividades y

COVID19 EN COLOMBIA

6.37M

+0 today
confirmed

142.74K

+0 today
death

Country	Cases	Deaths
USA	106.9M	1.2M
India	45M	531.8K
France	40.1M	167.1K
Germany	38.4M	173.9K
Brazil	37.6M	702.4K
Japan	33.8M	74.7K
S. Korea	31.5M	34.7K

Source: Johns Hopkins University, New York Times, Worldometers

ADVERTISEMENT

De acuerdo con el Dr. Andrés Fernando Cerón, neurólogo de los Centros Médicos Colmédica, los principales signos de alerta ante una cefalea, cuando se hace absolutamente necesario ir a urgencias son:

1. *Cefalea con fiebre o déficit neurológico.*
2. *Cefalea con alteración estado de conciencia.*
3. *Cefalea que traiga cambios de comportamiento.*
4. *Cefalea que los hagan despertar en la madrugada.*
5. *Cefalea que aumenten al realizar ciertas actividades o tipos de esfuerzo.*

Consultamos con el Dr. Andrés Fernando Cerón, neurólogo de los Centros Médicos Colmédica, sobre algunas recomendaciones para evitar que aumenten las enfermedades neurológicas:

1. *No auto medicarse o abusar de los analgésicos, sobre todo cuando las cefaleas son frecuentes, más de 4 al mes.*
2. *Determinar en cada caso los factores disparadores de las cefaleas, en la alimentación o medio ambiente.*
3. *Acudir al neurólogo para los casos de epilepsia.*
4. *En los casos de las enfermedades degenerativas cuando existen movimientos anormales o cambios de comportamiento se hace necesario que acudan a los filtros por primer nivel, es decir a medicina general para realizar exámenes paraclínicos y pruebas diagnósticas, para que al llegar a la cita en neurología, el especialista pueda tener un panorama más claro de la enfermedad.*



A sad young man in the living room. He suffers from depression

 Facebook

 Twitter

 



PRINCIPALES

YOU MIGHT BE INTERESTED IN





17 mayo, 2023

¿Qué les aporta a los hijos que su madre sea trabajadora?



17 mayo, 2023

Familias campesinas de la cuenca del río Las Ceibas de Neiva, serán reubicadas



17 mayo, 2023

A toda marcha avanza la culminación de la pavimentación de la Calle 51 en Neiva



TSM Noticias



SHOW COMMENTS

ACTUALIDAD

Gobierno atenderá promesas incumplidas desde 2017 a damnificados de avalancha de Mocoa Viceministra para el Diálogo Social

por TSM Noticias · 17 mayo, 2023 · 209 views · 3 mins read



© Getty Images/AFP/ Robayo

Facebook

Twitter

LinkedIn

“Desde el año 2017, cuando se presentó la avalancha, quedaron unas víctimas y damnificados que aún esperan respuestas a sus necesidades que este Gobierno está comprometido a atender”, señaló Lilia Solano.

“El desafío de este Gobierno es encontrar la manera de poder cerrar la brecha gigantesca entre un puñado de personas que tuvo acceso a todo y el

ÚLTIMAS NOTICIAS



¿Qué les aporta a los hijos que su madre sea trabajadora?

Aunque no esté basado en ninguna evidencia científica, pareciera que



Familias campesinas de la cuenca del río Las Ceibas de Neiva, serán reubicadas

La Alcaldía de Neiva, en articulación con diferentes entidades territoriales,



A toda marcha avanza la culminación de la pavimentación de la Calle 51 en Neiva

pesos, luego de realizarse más adiciones presupuestales al proyecto, está



Nombrada nueva junta directiva del Consejo Gremial del Huila

Este miércoles, con la mayoría de los votos de los



¿Qué buscan los viajeros extranjeros al elegir actividades y tours en Colombia?

Civitatatis reporta que se duplicaron las reservas de actividades y

COVID19 EN COLOMBIA

6.37M

+0 today confirmed

142.74K

+0 today death

Country	Cases	Deaths
USA	106.9M	1.2M
India	45M	531.8K
France	40.1M	167.1K

resto del país que sigue, especialmente el rostro social, esperando a que lleguen las transformaciones”, precisó la funcionaria.

El Gobierno del Cambio trabaja para atender las necesidades de las víctimas de la avalancha que ocurrió en Mocoa, capital del Putumayo, en el año 2017, y cuyos compromisos fueron incumplidos por gobiernos anteriores, aseguró este miércoles la viceministra para el Diálogo Social, Lilia Solano.

“Desde el 2017, cuando se presentó la avalancha, quedaron unas víctimas y damnificados que aún esperan respuestas a sus necesidades”, señaló la funcionaria en declaraciones al Informativo Colombia Hoy Radio tras recordar que se presentaron “una serie de incumplimientos” que están siendo atendidos por el Gobierno del Cambio.

“Es que aquí heredamos estos conflictos porque este es un país con un rostro social muy postergado. Y el desafío de este Gobierno es encontrar la manera de poder cerrar la brecha gigantesca entre un puñadito de personas que tuvo acceso a todo y el resto del país que sigue, especialmente el rostro social, esperando a que lleguen las transformaciones”, añadió.

La funcionaria recordó que, desesperados por la falta de atención que por años han venido padeciendo los damnificados de la tragedia de Mocoa, éstos han acudido a las vías de hecho para que sean atendidos y que el Gobierno de Gustavo Petro trabaja para darles una solución integral y definitiva a sus demandas.

La viceministra Solano precisó que, con el propósito de llevar una respuesta integral a las víctimas de la tragedia -ocurrida entre la noche del 31 de marzo y la madrugada del primero de abril de 2017-, las entidades involucradas visitarán la próxima semana la capital del Putumayo.

“Estamos trabajando y tenemos que alcanzar la posibilidad de hacer que las entidades vayan en su conjunto a responder. La solución a los problemas de los damnificados no será inmediata, pero en este Gobierno estamos obligados y comprometidos a alcanzarla”, puntualizó.

La avalancha, provocada por fuertes lluvias que provocaron los desbordamientos de los ríos Mocoa, Mulato y Sangoyaco, así como las quebradas La Taruca dejó 1.400 víctimas mortales, 400 heridos, un número oficial de 200 desaparecidos y más de 15.500 damnificados.

(Fin/cs/jdm)

 Facebook

 Twitter

 



PRINCIPALES

YOU MIGHT BE INTERESTED IN



Germany	38.4M	173.9K
Brazil	37.6M	702.4K
Japan	33.8M	74.7K
S. Korea	31.5M	34.7K

Source: Johns Hopkins University, New York Times, Worldometers

ADVERTISEMENT



17 mayo, 2023

¿Qué les aporta a los hijos que su madre sea trabajadora?



17 mayo, 2023

Familias campesinas de la cuenca del río Las Ceibas de Neiva, serán reubicadas



17 mayo, 2023

A toda marcha avanza la culminación de la pavimentación de la Calle 51 en Neiva



TSM Noticias



SHOW COMMENTS

ACTUALIDAD

¿Cómo fortalecer la economía de la biodiversidad para transformar la Amazonia?

por TSM Noticias · 17 mayo, 2023 · 214 views · 5 mins read



¿Cómo fortalecer la economía de la biodiversidad para transformar la Amazonia?

por TSM Noticias · 17 mayo, 2023 · 214 views · 5 mins read



Facebook

Twitter



Este será el tema central del evento BIBO e Instituto SINCHI: "Tejiendo el buen vivir: Innovaciones para transformar la Amazonía colombiana" que se llevará a cabo el próximo 24 de mayo en Bogotá

ÚLTIMAS NOTICIAS



¿Qué les aporta a los hijos que su madre sea trabajadora?

Aunque no esté basado en ninguna evidencia científica, pareciera que



Familias campesinas de la cuenca del río Las Ceibas de Neiva, serán reubicadas

La Alcaldía de Neiva, en articulación con diferentes entidades territoriales,



A toda marcha avanza la culminación de la



¿Qué les aporta a los hijos que su madre sea trabajadora?

Aunque no esté basado en ninguna evidencia científica, pareciera que



Familias campesinas de la cuenca del río Las Ceibas de Neiva, serán reubicadas

La Alcaldía de Neiva, en articulación con diferentes entidades territoriales,



A toda marcha avanza la culminación de la

actividades y

COVID19 EN COLOMBIA

6.37M

+0 today confirmed

142.74K

+0 today death

Country	Cases	Deaths
USA	106.9M	1.2M
India	45M	531.8K
France	40.1M	167.1K
Germany	38.4M	173.9K

Durante más de 17 años el Instituto Amazónico de investigaciones Científicas SINCHI ha trabajado en consolidar las cadenas de valor para el uso sostenible de los ingredientes naturales y de los productos forestales no maderables que operan en la región amazónica.

El próximo 24 de mayo el Instituto SINCHI, la campaña BIBO de El Espectador y el apoyo del programa UK PACT del Gobierno del Reino Unido, realizarán el evento: **“Tejiendo el buen vivir: Innovaciones para transformar la Amazonía colombiana”**, el cual busca propiciar un espacio de diálogo para visibilizar el papel de la ciencia, la tecnología y la innovación como base para la consolidación de modelos bioeconómicos, a través de la consolidación de cadenas de valor para el uso sostenible de la biodiversidad.



El evento se desarrollará en 2 paneles que tiene previsto invitados de ministerios, instituciones de investigación, financiadores, científicos y productores, entre otros, que brindarán espacios de conversación para la apropiación de la economía de la biodiversidad.

Entre los temas que se tratarán se encuentran el papel de este Gobierno, en acciones que contribuyen a la bioeconomía, la mitigación del cambio climático, las motivaciones de la cooperación internacional para financiar estas iniciativas, el rol de empresas del sector privado que le apuestan al uso sostenible de la biodiversidad, y las perspectivas de productores para el fortalecimiento del territorio.

Cabe resaltar que el objeto del Instituto Amazónico de Investigaciones Científicas SINCHI es la realización, coordinación y divulgación de estudios e investigaciones científicas de alto nivel relacionados con la realidad biológica, social y ecológica de la región amazónica.

Actualmente el Instituto, es coordinador del proyecto, **“Empoderamiento de la cadena de valor de ingredientes naturales amazónicos”** que será uno de los ejes temáticos a desarrollar en el evento.

Este proyecto busca fortalecer la cadena de ingredientes naturales de la región amazónica colombiana para mejorar su competitividad y circularidad mediante procesos de innovación, desarrollo tecnológico y su transferencia.

Entre sus objetivos se encuentran también desarrollar las condiciones para el aseguramiento de la calidad y la oferta de materias primas de ingredientes naturales; generar y mejorar procesos de innovación tecnológica que permitan cerrar las brechas de circularidad; y mejorar la posibilidad de comercialización de los productos y los productos de la cadena de IN

Brazil	37.6M	702.4K
Japan	33.8M	74.7K
S. Korea	31.5M	34.7K

Source: Johns Hopkins University, New York Times, Worldometers

ADVERTISEMENT

comercialización de los productos y co-productos de la cadena de IN (Ingredientes Naturales) mediante la implementación de mecanismos de transferencia y adopción de tecnología.



Entre los logros del proyecto se destaca el fortalecimiento de capacidades de productores y empresarios locales, consolidando así la cadena de valor de copoazú.

Acciones como las escuelas de campo, intercambio de experiencias, visitas técnicas y talleres contribuyen para integrar a los actores de la cadena de valor y aportar a la generación de conocimiento a través de capacitaciones al personal técnico del Instituto SINCHI y a los beneficiarios en temas relevantes como: energías alternativas, sellos de sostenibilidad, cultura organizacional y otros.

Este proyecto es financiado por UK PACT (*Partnering for Accelerated Climate Transitions*) un programa de la Oficina de Relaciones Exteriores, Commonwealth y Desarrollo del Gobierno del Reino Unido (FCDO) y el Departamento de Negocios, Energía y Estrategia Industrial (BEIS) a través de International Climate Finance del Reino Unido.

Como empresa asociada se encuentra Natura Cosméticos, multinacional brasileña de higiene y cosmética que forma parte de Natura &Co, y que gracias a sus relaciones previas con el Instituto SINCHI con quienes en 2019 firmaron un convenio de intercambio de experiencias y conocimiento para establecer la cadena productiva y de aprovechamiento de especies amazónicas silvestres y en 2022 un convenio de cooperación interinstitucional para establecer la cadena de aprovechamiento sostenible de especies amazónicas.



EL ESPECTADOR



Invitan al evento:

TEJIENDO

EL BUEN VIVIR:

Innovaciones
para transformar la
Amazonia colombiana



Miércoles
24 de mayo

8:00 a.m. 12:00 m.
Hotel W, Bogotá,
Cra 9 # 115 - 30.

Un espacio de diálogo para visibilizar el papel de la ciencia, la tecnología y la innovación como base para crear modelos bioeconómicos que contribuyan al buen vivir de los pobladores de la Amazonia colombiana, a través de cadenas de valor de ingredientes naturales (IN) y productos forestales no maderables (PFNM) para el uso sostenible de la biodiversidad.

Inscripciones abiertas

www.economiadelabiodiversidad.eventovirtual.co/



Transmisión en vivo

f /  @InstitutoSINCHI @institutosinchi
@espectadorcom @BIBOCol

#AmazoniaColombiana #InstitutoSINCHI #CadenasDeValor



 Facebook

 Twitter

 



PRINCIPALES

YOU MIGHT BE INTERESTED IN



17 mayo, 2023

¿Qué les aporta a los hijos que su madre sea trabajadora?



17 mayo, 2023

Familias campesinas de la cuenca del río Las Ceibas de Neiva, serán reubicadas



17 mayo, 2023

A toda marcha avanza la culminación de la pavimentación de la Calle 51 en Neiva



TSM Noticias



SHOW COMMENTS

ACTUALIDAD / POLÍTICA

El presidente de Ecuador, decreta la disolución del Congreso

ÚLTIMAS NOTICIAS



¿Qué les aporta a los hijos que su madre sea trabajadora?

Aunque no esté basado en...